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2021 年 7 月 1 日～2022 年 6 月 30 日 

クラブ会長(CP) 野田 将弘 主題  
まずはクラブ内で「お悩み解決」します 
～「羨ましいクラブ」への第一歩は「メンバーでよかった」から～ 

 

主 

題 

国 際 会 長 IP 
Kim Sanche 

(韓国) 

“Y’s Men with the World” 「世界と共にワイズメン」 
スローガン “Heal the World with Love % Dignity” 
「愛と尊厳で世界を癒そう」 

クラブ役員 

会 長 

副 会 長 

書 記 

会 計 

会計監査 

直前会長 

担当主事 

野 田  将 弘 

塚  理 

蒲 田  泰 宏 

川 端  康 彦 

粕 谷  和 彦 

蒲 田  泰 宏 

浜 野  昌 保 

アジア太平洋地域会長 AP 
大野 勉 

(神戸ポート) 

“Make a difference beyond the 100th” 
「100 年を超えて変革しよう」 
スローガン ” Be healthy”「健康第一！」 

西 日 本 区 理 事 RD 
新山 兼司 

（京都トップス） 
“Challenges for the future” 「未来への挑戦」 
副題「羽ばたこう！ 2022 年ワイズ 100 周年に向かって！」 

中 西 部 部 長 DG 
牟 大盛 
（大阪） 

「隣人愛を実践しよう！Love your neighbor as yourself! 
副題「新世界様式時代の自己愛は、まずは隣人愛から！」 

 

７月の聖句 ７月は「Kick-off / PR」の月です 

「希望はわたしたちを欺くことがありません。」 

（ローマの信徒への手紙 5 章 5 節：新共同訳  

2021 年度 大阪ＹＭＣＡ年間聖句） 

「新たなスタート。新たな自分。そして新たなメンバ

ーを迎えるため、社会全体にワイズメンズクラブの認

知度を高める広報を考えよう。」 

大槻 信二 広報・情報委員長（京都センチュリークラブ） 

2 期目就任に向けて 

昨年 7 月からの 1 年間に続き、今期も大阪茨木ワイズメンズクラブの会長を仰せつかることになり

ました。昨年はコロナ禍をどう乗り切るかに焦点を定めていましたが、

今期はアフターコロナを見据えた活動を考えております。 

コロナ前は大阪茨木ワイズの活性化のために「楽しい」を重視しよ

うと考えていました。しかし、今はそれも大事ではありますが、「メン

バーでよかった」「ワイズメンバーであることが羨ましい」という思い

を強化することが、それ以上に重要ではないか、と感じております。 

今期の私の目標として、「まずは会長の私がワイズメンバーへ奉仕し

て、『メンバーで良かった』と思ってもらえる」ことを掲げました。ど

こまでできるかはわかりませんが、これまでにない取り組みの一歩と

して見守っていただければ幸いです。ワイズ関連の方でお困りごとが

あれば、一度私にご相談くださいませ。よろしくお願い申し上げます。 

《6月末データ》単位：円 

6 月例会（単位：名） ニコニコ ＣＳ        0 ＢＦ ＹＥＳ         6,500 

在籍者(うち広義会員 1)  12 メネット       - - ＲＢＭ       0 切手    280g ＦＦ          10,400 

出 席 会 員        - ゲスト・ビジター  - 累計    59,500 Ｙサ・ユース 26,000 現金   17,000 東日本大震災 
     0 

メーキャップ       - 出 席 率     - メネット       0 ＴＯＦ    13,000 累計   17,168          熊本地震 

２０２１年７月発行 第３０巻第１号（通算 343号） 
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大阪茨木ワイズメンズクラブ 
会長 野田 将弘 
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６月度 役員会報告 

☆日程：2021 年 6 月 15 日(火)  19：00～20：00 

☆場所：K エンジニアリング事務所 

☆出席者：山﨑、川端、清水、掛谷、野田 

１．会計報告 
西日本区大会振込手数料、藤井ワイズ弔電
支払が完了。年度末で〆。 

２．7 月例会について 

日時：7 月 13 日(火)19 時～(ZOOM は 18 時～) 
会場：クリエイトセンター 202 号室 

内容：総会・キックオフ例会 
中西部部長・キャビネット・主査公式訪問
(ZOOM 併用) 

   部長・事務局長・地域環境・EMC が現地 
会計・Y サ・国際交流・メネットが ZOOM 
※会食は無し 

担当 司会：掛谷、聖句：浜野、寸評：野田、各停：石井 

３．京都トップスクラブとの DBC 締結について 
締結について総会で決議し、承認されれば正式
に締結交渉に入る。 

４．8 月例会について 
日時：8 月 10 日(火)19 時～(定例日にて開催) 
会場および内容：未定(次回役員会で決定)  

５．9 月・10 月例会について 
いずれも定例日(9 月 14 日(火)および 10 月 12
日(火))に開催。新型コロナ蔓延で延期になって
いるたんぽぽ学園・三角あい様、および茨木の
魅力発見サポーター 向井義雄 様に講師依頼
を検討。 

６．じゃがいもファンドについて 
8 月ごろに蒲田ワイズに仕入れ値を確認。例年

通りの価格で提供できるなら実施方向へ。 

７．その他検討事項 

イ）行事日程ほか確認 

＊ EMC シンポジウム 7/17(土)14：00～
大阪南 YMCA 

＊ 中西部第 5 回評議会・中西部準備評議会
…6/19(土) 

＊ チャリティラン 9/23(木・祝)  
鶴見緑地公園 

＊ リーダー報告会は開催予定なし 

ロ）ブリテン委員会･･･７月１日(木)19：00～
場所：かしばら印房 

以上 

中西部第 5回評議会・準備評議会 
野田 将弘 

6 月 19 日(土)に、大阪 YMCA10 階にて中西部第

5 回評議会、および次期の中西部準備評議会が現地

と ZOOM でのハイブリッドで開催されました。先

日のブリテンにて記載しましたが、親クラブの高槻

クラブが解散の危機という事もあって、各クラブの

負担軽減を目的とした「部長選出方法検討委員会」

が設置されました。先日開催されたその会議におい

て、中西部を今までになかった改革を準備するよう

です。今回の評議会および準備評議会で、それらの

審議及び協議がされましたので、今回はその内容を

文書形式で報告いたします。 

上記の部長選出方法検討委員会にて「部長の負担

が大きく、1 年制のため頻繁に自分のクラブの回っ

てくる」ことが問題となったようで、打開策として

「評議会を 3 回(準備評議会を入れ 4 回)に減らす」

「部長の任期を 2 年にする」方針として審議または

協議に入りました。 

2021-2022 大阪茨木ワイズメンズクラブ 年間方針(案) 

主題：まずはクラブ内で「お悩み解決」します～「羨ましいクラブ」への第一歩は「メンバーでよかった」から～ 

ワイズメンズクラブは奉仕活動団体ですが、メンバー自身がゆとりある状態でないと奉仕活動ができず、高

齢化とコロナ禍で衰退の傾向があります。そこで会長の私が率先して「ワイズメンバーへのお悩み解決」をす

ることで、「助かった。ワイズメンバーで良かった」と少しでも思ってもらえるようにいたします。 

・ワイズメンバーからのご依頼・ご相談には極力応えるようにいたします。 

・文書作成・書類作成(ワード・エクセル・イラストレーター)や Web サイトやチラシ広告(効果は保

証しません)などの技術・頭脳系作業から、雑用まで相談可能です 

・違法行為・出費が前提となる行為・物理的に不可能な依頼は原則お断りします。 

・当クラブメンバーの方はもちろん、他クラブメンバー、ビジターの方も、当クラブ例会または関西

ワイズビジネス交流会セミナーのゲスト参加を条件に受け付けます。 

・本業に関するご依頼(金銭のやり取りが生じるもの)は上記ご依頼・ご相談とは別に承ります。 
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このうち評議会回数を減らすことについては、第

5 回評議会について次期部長選出などの重要議案を

可決するためのスケジュールが説明され、賛成多数

で可決となりました。部長任期 2 年に変更について

は、第 5 回評議会で協議案として出されましたが、

任期が 2 年となる最初の期の部長と調整がついてい

るのかとか、部長再任は現在でも可能なので提案者

の牟次期部長が率先して 2 年目も受け持ったらどう

かという意見が出ました。 

また、メンバーが少ないクラブの助けになるよう、

クラブ間でサポートメンバーを募ったり登録する制

度についても両評議会にて協議され、積極的に活用

できるよう意見がいくつも出ました。 

また、準備評議会では清水次期 EMC 事業主査か

ら 7 月 17 日(土)の EMC シ

ンポジウム(会場：大阪南

YMCA)について議案が出

され可決されました。そし

て掛谷直前部長が次期にお

いては監事となるため、準

備評議会の最後に監事講評

をされました。 

先に行われた第 5 回評議会では、第 4 回評議会の

議事録承認、そして西日本区にて「連絡主事」が「担

当主事」と名称変更したことによる部則変更の承認

がされました。終了後は、今月で任期満了となる吉

田部長に対し、牟次期部長から花束贈呈とバッジ交

換のセレモニーを行いました。 

 
コロナ禍が続いている中、前途多難かもしれませ

んが、活発な意見交換ができた一日になったのでは

ないかと感じました。           以上 

 

 

火入れ   石井 種男 

私の住む高槻市富田町は江戸時代より酒造りの

郷で、今も酒造会社が残っています。我が家も父の

代まで酒造りをしていました。毎年秋には広島より

杜氏が来て、半年間酒蔵に住み酒造りをしました。

その工程は酒米を蒸して、そこに 麹
こうじ

菌をふりかけ、

酛
もと

を作り、加工して 醪
もろみ

を造ります。 

適温でゆっくりと発酵させると日本酒が醸造で

きます。日本酒の他に醤油、酢、味噌、納豆、漬物

も日本古来の発酵食品で、いずれも 400 年の古い歴

史を持っています。酒はアルコール度数が 20 度程

度の発酵をしますが、米の糖分が麹によってアルコ

ール発酵して変化し、当初は甘口の酒になり、それ

から少しずつ辛口になります。発酵が続くとやがて

酢になります。出荷する前に 50 度ぐらいの温度で

発酵を止める工程を「火入れ」と呼びます。温度、

時期は杜氏の長年の経験と勘です。 

美味しい酒も、空気中の雑菌や温度によって腐敗

してしまうので、2 回目の火入れをします。この火

入れは低温殺菌法と言い、酒だけでなく、ワイン、

ビール、牛乳でも腐敗防止策として使用されます。

最近ではミクロフィルターによる除菌法も使われま

すが、火入れ殺菌法は西洋でもワインの腐敗防止策

として行われていました。西洋ではパスツールとい

う科学者が「密封状態で加熱した液体は腐敗しない

ので、腐敗は目に見えない微生物が原因」と突き止

めた事がきっかけて火入れが始まったのですが、そ

れ以前から日本の酒造りでは行われていたのです。

発酵食品の火入れ技術は日本文化の中でも世界に自

慢できるものの一つだと思います。 

石井 
野田 
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7 月例会プログラム 
日時：7 月13日（火） １９：００～２０：３０ 

場所：茨木市クリエイトセンター ２０２号室  

司会：掛谷君  

 １、物故者黙祷               一  同 

 ２、開会・点鐘・会長挨拶         野田会長 

 ３、ワイズソング※             一  同 

 ４、ゲスト、ビジター紹介         野田会長 

 ５、聖書朗読                浜野君 

 ６、誕生、結婚祝い            野田会長 

 ７、インフォメーション 

 ８、プログラム 

・総会(活動内容・決算・予算・DBC 締結)  

・部長、キャビネット、事業主査公式訪問 

・キックオフ例会 

 ９、ニコニコファンド           一  同 

１０、ＹＭＣＡの歌※             一  同 

１１、閉会宣言・点鐘             野田会長 

寸評：野田君、聖句：浜野君 

 

 

※ワイズソング・YMCA の歌は会場との規約により中止

いたします。  

☆ 誕 生 日 
蒲田 泰宏君  １１日   
吉田 洋子さん ３１日 

☆ 結婚記念日 
今月は該当者がおりません 

 

８月例会プログラム予定 

日時：8 月 10 日（火）19 時～ 

会場・内容：未定(7 月役員会にて決定) 

担当 司会：粕谷、聖句：浜野、寸評：山﨑、 
各停：野田 

 

 

 
 
 

行 事 予 定 
＊ 7/17 (土)14：00～ EMC シンポジウム 

(大阪南 YMCA) 

＊ 7/31 (土) 中西部第 1 回評議会 

＊ 9/23 (木・祝) 大阪 YMCA チャリティーラン 

鶴見緑地・山のエリア 

ラン・ウォーク同時開催 

＊10/16 (土) 12：30～ メネットアワー 

14：00～ 中西部部会 

大阪 YMCA 会館 2 階 

西日本区大会  野田 将弘 

6 月 5 日(土)に、京都のウエスティン都ホテル京

都にて西日本区大会が開催されました。現地と

ZOOM のハイブ

リッド開催で、私

は大会前の代議員

総会も含め現地で

参加しました。 

天井の高い吹き抜け状態の広い

受付を過ぎると西日本区大会の大

きな幕があり驚きました。そして会

場に入ると膨大な広さと 8 枚のス

クリーン。コロナ禍でＺＯＯＭ参加

の方も多い中このような広い会場

で実施するとは思っておらず、こち

らも大いに驚きました。 

 
大会はZOOM が積極的に活用され、国際会長からの

祝辞(同時通訳有)など、このご時世だからこそできるよ

うな事もされていました。物故者へのお祈りでは昨年亡

くなられた加藤ワイズも紹介されました。 

 
また活動報告では、中西部の吉田部長が関西ワイ

ズビジネス交流会をご

紹介くださいました。

一年間の活動は限られ

たものでしたが、何と

か締めくくりとなり、次期への想いを新たにした一

日でした。 

☆編集後記 

コロナ禍が鎮静とはいかず、まだ大変な一年が

続くだろうとは思います。しかし、その中ででき

る範囲のことをやっていけるようにしたいと思

います。何卒温かい目でお見守りくださいますよ

う、よろしくお願い申し上げます。 

新型コロナウイルスの状況により予定変更と
なる可能性がございます。ご了承ください。 

 

 

 

会食は実施いたしません 


